

Charier. Récupérer le soleil des routes



L'entreprise de travaux publics de Montoir-de-Bretagne Charier et la société néerlandaise Ooms ont signé un contrat de partenariat exclusif sur le grand Ouest de la France pour développer des solutions thermiques et photovoltaïques dans la

route. Le procédé Hélianthe développé par Charier permet de collecter l'énergie thermique produite par la radiation solaire sur les enrobés de route.

Le partenariat entre les deux entreprises a permis à Charier de remporter un appel d'offres pour la réalisation d'une piste cyclable équipée de la solution SolaRoad à Étampes (Essonne). L'entreprise Charier emploie 1.260 salariés pour un chiffre d'affaires de 218 M€.

Tél. : 02 40 17 14 14